



高田小学校だより

6月号

No. 3

【教育目標】

自ら学び 心豊かで

たくましく生きる児童の育成

令和4年 5月26(木)

文責：校長 博多弘泰

学校行事(運動会)

5月15日(日)、晴天のもと二本柳グラウンドで1日延期の運動会が実施されました。子どもたちは運動会に向けて、「一人一人が限界突破！心を一つに最後までがんばろう！」のスローガンのもと短い期間でしたが、精一杯練習に励み、思い出に残る運動会を作り上げました。密を避けるために立っての参観という制限を設けさせていただきましたが、子どもたちの競技や演技に声援や大きな拍手をいただき子どもたちにとって大きな励みになりました。運動会は、今も昔も最大の学校行事であり、子どもたちを大きく成長させてくれます。現在、社会全体が長期間にわたり、新型コロナウイルス感染症とともに生きていかなければならない状況です。その中で、感染症対策を講じつつ、子どもたちの健やかな学びを保障することが大切であり、感染症対策と子どもたちの健やかな学びの両立を図っていかなければなりません。学校行事は、子どもたちにとって大切な活動です。従来行ってきた学校行事を継続することは簡単なことではありませんが、実施可能な学校行事に関しては、工夫改善を図りながら実施できるように努めたいと思いますので、今後ご理解とご協力をお願いいたします。



田植え体験

5月17日(火)、5年生の田植え体験学習が農業体験学習農場で行われました。会津美里町の産業の中心は農業であり、その中の米作りを実際に体験することで、子どもたちの食と農への関心を高めることが大きなねらいです。5年生の社会科では、米の生産は食料を確保する重要な役割を果たしていることや自然環境と深いかわりをもって営まれていること学びます。子どもたちは、教科と体験学習の関連を図りながら、今後の観察や収穫を通して学んでいきます。



あいさつ

登校時、子どもたちは、通路の交差点に立って安全な横断を見守ってくださる方々にお世話になっています。その方々は、いつも子どもたちに「おはよう」と声をかけてくださっています。安全に登校できるのも、その方々のおかげであり、そのことに対して「いつもありがとうございます」という感謝の気持ちを込めた「おはようございます」がとても大切だと思います。学校・地域で、相手の目を見て、マスクの中で笑顔をつくり、明るい声で元気なあいさつができる高田小を目指して取り組んでいきますので、ご協力よろしくお願ひします。

6月の行事予定

- 1日(水) プール開き
- 2日(木) 児童教育相談①
- 3日(金) 児童教育相談②
- 7日(火) 児童教育相談③
- 9日(木) 児童教育相談④
- 10日(金) よい歯の教室(1・2年)
- 13日(月) よい歯の教室(5・6年)
- 15日(水) よい歯の教室(3・4年)
- 16日(木)・17日(金) 修学旅行(6年)
- 22日(水) 人権教室(3年)
- 23日(木) 芸術鑑賞
- 29日(水)・30日(木) 宿泊学習(5年)

環境エコ活動

5月22日(日)、小雨が降る中でしたが、PTA環境厚生委員・本部役員の方々を中心に「環境エコ活動」が行われました。3年ぶりの実施となりましたが、たくさんの資源(紙類・瓶)を収集することができました。ありがとうございました。収益金は、PTA特別会計として子どもたちの活動に還元していきます。



現職教育



5月20日(金)の現職教育(教員が行う研修)に町の小野指導主事を招聘し、子どもたちの「基礎的・汎用的読解力」を向上させるための授業改善のポイントについて講話をしていただきました。6月からの各学年・学級の研究授業も参観していただき、ご指導を受ける計画です。

